

Wünscht Euch was!

Von Juliane Graf

1. Aug. 2025



Jedes Jahr im August kreuzt die Erde auf ihrem Weg um die Sonne die Staubspur eines Kometen, der in Form der Perseiden einen wahren Sternschnuppenschauer auf die Erde regnen lässt. Dieses Jahr sollen die meisten Sternschnuppen in der Nacht vom 11. auf den 12. August fallen. Aber auch schon davon könnte die ein oder andere gesichtet werden. Also: Sucht euch gemeinsam als Familie ein schönes Plätzchen im Freien und schaut einfach mal in den Himmel. Vielleicht entdeckt Ihr ja die ein oder andere Sternschnuppe. Und während Ihr wartet, kommt ins Gespräch: Was wünsche ich mir? Was erträume ich mir? Und vielleicht auch: Was gibt es da alles zwischen Himmel und Erde?